

HASIL PEMERIKSAAN PSIKOLOGIS

Nomor Peserta	: 3	Tanggal Pemeriksaan	: 3 Februari 2022
Nama	: Lutfa Rahmawati	Perusahaan	: IST AKPRIND
Pendidikan Terakhir	: S2 teknik Kimia	Tujuan Pemeriksaan	: Seleksi
Jenis Kelamin/Tanggal Lahir	: Perempuan / 13 Juli 1996		

ASPEK	DEFINISI	KURANG		CUKUP			BAIK	
		1	2	3	4	5	6	7

KOGNITIF / INTELEKTUAL IQ = 138

KEMAMPUAN VERBAL	Kemampuan memahami, mengolah dan memproduksi informasi yang bersifat verbal					X		
KEMAMPUAN NUMERIK	Kemampuan menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan analisa dan pengolahan angka/perhitungan					X		
KEMAMPUAN ABSTRAK	Kemampuan dalam mempersepsi adanya suatu hubungan di antara benda, bentuk, atau persoalan				X			

KEPRIBADIAN

STABILITAS EMOSI	Kemampuan untuk mengelola emosi dan dorongan dari dalam diri dalam menghadapi permasalahan sehingga keberfungsian potensi psikologis tetap optimal.					X		
PENYESUAIAN DIRI	Kemampuan beradaptasi terhadap segala perubahan baik yang menyangkut tugas, situasi, tipe orang, tenang dalam menghadapi tekanan dan bersikap fleksibel.					X		
KERJASAMA KELOMPOK	Kesediaan berpartisipasi dalam kelompok, kooperatif, peka terhadap kepentingan kelompok, serta tetap produktif dalam tim kerja.					X		
KONTAK SOSIAL	Kemampuan berinteraksi sosial/bergaul serta kemampuan memelihara hubungan dengan orang lain, peduli terhadap kebutuhan orang lain.					X		
KEPEMIMPINAN	Kemampuan mengarahkan dan mendorong pihak lain untuk berkontribusi dalam kelompok.					X		
DAYA TAHAN TERHADAP STRES	Kemampuan beradaptasi dalam merespon tekanan-tekanan baik dari internal maupun eksternal.					X		

SIKAP KERJA

MOTIVASI KERJA	Menunjukkan dorongan/semangat yang tinggi dalam mencapai hasil, menunjukkan keinginan untuk sukses serta menetapkan standard performance kerja yang tinggi.					X		
TEMPO KERJA	Kemampuan menyelesaikan tugas dengan cepat dan efektif, serta irama/ritme kerja yang teratur.					X		
KETELITIAN KERJA	Kemampuan untuk memeriksa data / informasi secara detil, seksama, cermat, tepat dan menyeluruh.					X		
KETAHANAN KERJA	Kemampuan untuk menjaga kinerja pada saat dihadapkan pada tuntutan kerja yang penuh tekanan dan dibatasi waktu.			X				

REKOMENDASI

Disarankan

Dipertimbangkan

Tidak Disarankan

KEKUATAN	KELEMAHAN
<ul style="list-style-type: none"> - Terampi dalam menangkap dan memahami informasi verbal yang diberikan - Tidak mengalami kesulitan dalam menyelesaikan persoalan hitungan angka - Memiliki pola kepribadian memadai yang dapat membantunya dalam menampilkan citra diri yang positif 	<ul style="list-style-type: none"> - Belum sepenuhnya optimal dalam menjaga kualitas hasil kerja dalam situasi yang sulit
DINAMIKA PSIKOLOGIS	
<p>Secara kognitif, Sdri. Lutfa Rahmawati merupakan individu dengan kemampuan intelektual yang sangat mumpuni untuk bisa menangkap dan menyelesaikan tugas yang nantinya diberikan kepadanya. Ia memiliki kemampuan verbal yang cukup mumpuni, sehingga ia bisa menangkap dan memahami informasi dengan mudah, dan serta dapat mengolah dan menyampaikan kembali informasi tersebut dengan bahasa yang mudah dipahami. Kemampuan numeriknya juga memenuhi syarat untuk bisa menyelesaikan permasalahan yang membutuhkan analisa hitungan angka, baik yang mudah maupun yang lebih kompleks. Selain itu, dengan kemampuan abstrak yang dimiliki, ia cukup bisa melihat hubungan antar masalah yang muncul, sehingga mendukungnya dalam mengambil kesimpulan.</p> <p>Secara kepribadian, Sdri. Lutfa Rahmawati merupakan individu yang cukup matang untuk bisa menjalani tugasnya sebagai dosen. Ia seorang yang cukup bisa mengelola emosinya dengan baik, bahkan ketika ybs sedang berhadapan dengan masalah. Ia cukup terbuka dengan perubahan, sehingga mendukung ybs untuk menyesuaikan diri dengan lingkungan, orang-orang, dan tugas yang baru. Ia juga cukup terbuka dalam bergaul, sehingga mendukung ybs dalam membangun hubungan baru dan memelihara hubungan baik dengan orang lain. Dalam kelompok, ia seorang yang cukup kooperatif dan mementingkan tujuan kelompok. Ia mau berusaha untuk memenuhi tugas dan tanggung jawabnya sebagai anggota kelompok, sehingga ia dengan mudah diterima dalam kelompok. Apalagi ia seorang yang memiliki potensi dalam memimpin di mana ia bisa mendorong dan mengarahkan orang lain untuk bersama-sama bekerja di dalam kelompok. Selain itu, ia juga seorang yang cukup bisa menyesuaikan diri dengan berbagai tekanan yang muncul, sehingga ia tidak mudah merasa tertekan dan bisa bersikap tenang di hadapan orang lain.</p> <p>Dalam hal sikap kerja, Sdri. Lutfa Rahmawati adalah individu dengan semangat kerja yang memadai. Ia seorang yang cukup kompetitif, bisa menerapkan standar minimal untuk hasil kerja yang harus ia tunjukkan, dan mau berusaha untuk meraih prestasi kerja. Hanya saja, terkadang ketahanan kerjanya cenderung mudah menurun saat menghadapi tuntutan tugas yang dirasa sulit dan menekan. Meski demikian, ia memiliki tempo kerja yang cukup teratur, sehingga mampu memanfaatkan waktu yang ada untuk menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan dengan cukup baik. Ia juga mengedepankan ketepatan dalam bekerja, sehingga hasil kerjanya pun dapat dipertanggungjawabkan dengan cukup baik.</p> <p>Dengan melihat hasil tes yang ada, serta analisa kekuatan dan kelemahan yang dimiliki, maka Sdr. Lutfa Rahmawati disarankan untuk diterima dalam seleksi dosen IST AKPRIND.</p>	

Yogyakarta, 8 Februari 2022

engineering Psikolog,
career
center
human capital services

Dr. Sri Muliati Abdullah, M.A., Psikolog
SIPP : 0135-19-2-3